

ATHLÉTISME

La relève est en marche

Tout se passe pour le mieux du côté de l'Excelsior. Les athlètes du club ont performé le week-end dernier et ont récolté 4 médailles d'or lors des Championnats de Belgique d'athlétisme.

Pour la première fois depuis plusieurs années, le Stade Roi Baudouin n'aura pas accueilli les Championnats de Belgique d'athlétisme. Les nationaux ont dû être déportés du côté de Gentbrugge, sur une piste bleue qui aura donné des ailes au club de l'Excelsior. Le club de la capitale, qui a pourtant l'habitude d'évoluer devant son public, n'aura visiblement pas trop souffert du manque de supporters.

Les femmes rapportent gros

En effet, avec 36 athlètes en compétition, soit le plus gros bilan sur la centaine de clubs engagés (devant le CABW avec 32 athlètes retenus), l'Excelsior est également le plus gros pourvoyeur de médailles, avec sept breloques récoltées, dont quatre en or et une handisport. De quoi satisfaire les dirigeants bruxellois. « Nous sommes évidemment très heureux de ce bilan. Surtout que les quatre titres ont été décrochés par des femmes, ce qui montre la dynamique positive que nous avons mise en place avec nos féminines. Amine Kasmi décroche quant à lui une belle médaille de bronze sur 200m, ce qui est positif pour son moral et la

suite de sa saison », précise Bruno Schroeven, directeur sportif.

Parmi les médaillés, Anne Zagré n'aura pas manqué à l'appel, décrochant le titre sur le 100m haies et confirmant sa bonne forme en vue des Championnats du Monde en Oregon (USA) du 15 au 24 juillet. Mais derrière Anne, il y a aussi des jeunes comme Pauline Smal (or au javelot), Saliyya Guisse (or au triple-saut) ou encore Delphine Nkansa (or sur 200m et argent sur le 100m). Un nom encore méconnu dans le milieu mais une jeune fille de 20 ans qui a tout l'avenir devant elle. « Nos expérimentés sont évidemment toujours présents au rendez-vous avec notre capitaine Anne Zagré. Pour Delphine, c'était sa première compétition sur le sol belge. Elle a réussi à faire face à la grosse concurrence et se positionne comme une candidate sérieuse pour le relais 4x100m féminin pour l'Euro de Munich. »

Une jeune athlète prometteuse, née à Sambreville, exilée au Portugal puis à Paris, qui est venue toquer à la porte de l'Excelsior avec la volonté de s'y inscrire. « C'est une histoire qui commence de la plus belle des manières, avec deux médailles et deux records du club. Elle devient la meilleure sprinteuse de l'histoire du club, un club vieux de 115 ans. »

Un bilan plus que positif

Une sprinteuse qui veut s'attacher



Anne Zagré a brillé lors des Championnats nationaux. © Belga

à l'Excelsior de façon continue, avec le projet de briller lors des épreuves de relais mais aussi lors des Interclubs, pour écrire une nouvelle page de l'histoire du club. « La relève est là, et ça fait plaisir. Anne Zagré, triple olympienne, est encore à la recherche de nouveaux défis avec les Mondiaux qui arrivent et le projet d'aller jusqu'aux Jeux de Paris 2024. Elle fait office de vraie patronne de notre équipe avec l'expérience qu'elle a. Mais il est temps de re-

nouveler les équipes. »

Le bilan aurait pu être encore meilleur avec les quatrièmes places de Jana Van Lent sur 5000m, de Saliyya Guisse en longueur mais aussi suite à la chute de Camille Muls sur 1500m, qui était une sérieuse candidate au podium. « Sans oublier les forfaits de Kayla Iven, Daniel Segers ou encore Chloé Henry. » L'Excelsior n'a donc pas fini de parler de lui. ■

LINO